

# Aclara Resources mueve piezas y cambia a su gerente general en Chile

En medio de la carrera mundial por las tierras raras, la minera canadiense Aclara Resources -que está en la última etapa de evaluación ambiental de un millonario proyecto para extraer estos estratégicos minerales en Penco- cambió a su principal ejecutivo en Chile. La firma nombró al ingeniero civil Enrique Donoso Moscoso como gerente general de Aclara Resources Chile en reemplazo de Nelson Donoso Navarrete.

El nuevo CEO en Chile cuenta con experiencia en gestión técnica y operacional en empresas como CMPC, Colbún, Aguas Andinas y Endesa, entre otras.

En tanto, Nelson Donoso, quien ocupó el cargo entre mayo de 2023 y enero de 2026, asumirá un nuevo rol como director de Desarrollo Corporativo de Aclara en Chile, “tomando un papel estratégico en el análisis de nuevas iniciativas y en el relacionamiento con *stakeholders* clave de la compañía, tales como autoridades, academia y asociaciones gremiales, entre otros”.